



「ふるさとを愛し 思いやりの心をもち 目標に向かって粘り強く努力する人」を目指して

新小だより

花巻市立新堀小学校 学校報 令和7年度NO.7 令和7年10月3日 文責 鈴木 恵

全力！新小アスリート

9月26日（金）に、花巻市陸上記録会が開催され、本校からも5・6年生25名が参加しました。練習で力を付け大会当日も、自己ベストを更新することを目指し、競技に臨みました。「一生懸命練習したこと」「大観衆の中で、ドキドキしながら精一杯競技した経験」は、一人一人の成長の糧となります。競技を終えた後の安心した表情や爽やかな笑顔がとても印象的でした。

励ましの声掛け、お弁当作り、競技の応援等、保護者の皆様の多大なるご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



入賞者

5年男子100m 5位 高橋 桜裕さん (15.08)

5年女子100m 7位 佐々木 蓮夏さん (15.57)

共通男子走高跳8位 5年 高橋 幸太郎さん (1.15m)

共通男子走幅跳3位 6年 高橋 結人さん (3.95m)



走り切った！！校内マラソン大会

10月2日（木）に、校内マラソン大会が行なわれました。開会行事の後、学年順にスタートしました。子どもたちは、息が苦しくても、お腹や脚が痛くなってしまっても、最後まで粘り強く走り切りました。スタートした全員が完走し、新堀小の子どもたちの粘り強さを感じた大会でした。「みなさん、よくがんばりました。自分で最後まで頑張ったことや悔しいと感じたことは、これから生活に生かしてほしいと願っています。」

お忙しい中、子どもたちの安全のためにご尽力いただいた交通指導の皆様、本当にありがとうございました。また、当日は、おうちの方のほかに、新堀保育園の皆さんも応援に来てくれました。大きな声援に子どもたちのやる気もアップしました。大会に向けた健康管理、ご家庭での声掛け等々、支援してくださったお家の皆様に、心から感謝申し上げます。



8月あれこれ



8/21 4・5・6年

着衣水泳学習を行いました。高学年は、悪天候のため体育館で行いました。花巻北消防署の方を講師に「浮いて待つ」ことや

「もし友達が溺れたら」どうするか学びました。

低学年は、実際にプールに入って、着衣状態での動きづらさを体験した後、ペットボトルを使って浮いて待つ練習をしました。



8/28 1・2・3年



8/28

5・6年生が花巻市教育委員会学力向上担当の伊藤先生の講話を聞きました。実際に問題を解く体験をしながら、学力が高まる「学び方」と「生活のしかた」について学びました。

林秀さん(ピアノ)と山口あういさん(バイオリン)をお迎えして『賢治の世界セミナー』を行いました。素敵な音色に包まれ、宮沢賢治の世界にふれ、心温まる時間を過ごしました。

8/29



9/4

3年生が花巻市生活環境課の方と一緒に水生物調査活動を行いました。川の中に入り、指標となる小さな生物を探しました。調査の結果、きれいな水にすむ生き物が多く見つかったそうです。

3年生がイオン石鳥谷店・石鳥谷交番・花巻北消防署へ社会科見学にいきました。たくさんの質問に、どの場所でも丁寧に答えていただきました。教科書ではわからない工夫や取り組みを知ることができました。



9/5



9/11

花巻中央地域包括支援センターの方々を講師に迎え、4年生を対象に「孫世代の認知症講座」を行いました。認知症について「初めて知った」という児童も多く、これからは優しく接したい」と振り返っていました。

9月あれこれ

石鳥谷まつりに6年生が参加しました。運動会では全校で披露した「神楽」を新堀小学校の代表として堂々と舞いました。



9/10



9/12

「地域の歴史を探ろう」をテーマに総合的な学習の時間に取り組んでいる6年生。地域の偉人谷村貞治さんが創業した新興製作所の見学に行きました。見学を通して学びを深めることができました。

保健委員会が1・2年生に「はみがき訪問」を行いました。はみがきの歌に合わせて、磨く位置を確かめながら、丁寧にしっかりと磨くように声を掛けていました。1・2年生も鏡を見ながら一生懸命磨いていました。



9/18



9/21

新堀地区敬老祭に特設神楽クラブの5名が出演し、「扇の舞」と「膳舞」を披露しました。敬老祭に出席されている方は、一生懸命舞う児童の姿に目を細め、大きな拍手を送ってくださいました。



9/26

新堀保育園の運動会に1・2年生が応援に出かけました。一生懸命頑張る後輩たちに大きな声で声援を送りました。「園の運動会は親子競技が多いので、小学生の応援で盛り上がりいました」と大好評でした。